

La casa natal del Canario Gordillo serĂ expropiada y destinada a uso cultural

miĂrcoles, 06 de junio de 2012

Modificado el viernes, 06 de julio de 2012

La casa natal del Canario Gordillo serĂ expropiada y destinada a uso cultural

El consejero de Cultura y Patrimonio HistĂrico del Cabildo grancanario, Larry Ălvarez, anunciĂ hoy que la CorporaciĂn insular ha iniciado los trĂmites para la expropiaciĂn de la Casa Natal del Canario Gordillo (Santa MarĂ-a de GuĂ-a, 1773-La Habana 1844), Ăcedando respuesta asĂ a la peticiĂn que me realizĂ el alcalde de GuĂ-a nada mĂs llegar a esta ConsejerĂ-a sobre la necesidad de recuperar esta pieza clave del patrimonio histĂrico no sĂlo de este municipio sino de toda Gran CanariaĂ.

La casa natal del Canario Gordillo serĂ expropiada y destinada a uso cultural

El consejero de Cultura y Patrimonio HistĂrico del Cabildo grancanario, Larry Ălvarez, anunciĂ hoy que la CorporaciĂn insular ha iniciado los trĂmites para la expropiaciĂn de la Casa Natal del Canario Gordillo (Santa MarĂ-a de GuĂ-a, 1773-La Habana 1844), Ăcedando respuesta asĂ a la peticiĂn que me realizĂ el alcalde de GuĂ-a nada mĂs llegar a esta ConsejerĂ-a sobre la necesidad de recuperar esta pieza clave del patrimonio histĂrico no sĂlo de este municipio sino de toda Gran CanariaĂ.

Conviene recordar que el Gobierno de Canarias aprobĂ en 2001 el DECRETO 80/2001, de 19 de marzo, por el que se declara la Casa Natal del Canario Gordillo, en el tĂrmino municipal de Santa MarĂ-a de GuĂ-a, isla de Gran Canaria, Bien de InterĂs Cultural con categorĂ-a de Monumento.

El consejero informĂ de esta iniciativa durante la inauguraciĂn de las Jornadas que sobre el Bicentenario de la ConstituciĂn de 1812 se celebran hoy en este municipio y que fueron presididas por el alcalde de la Ciudad, Pedro RodrĂ-guez PĂrez. Larry Ălvarez asegurĂ que la recuperaciĂn de este inmueble es de una enorme relevancia Ăpor ser morada de uno de los hijos mĂs ilustres de Gran Canaria y de toda CanariasĂ y adelantĂ que la intenciĂn es convertir este espacio en Ăcuna de proyectos en los que las banderas de la tolerancia y la libertad, principales motivaciones en la vida del insigne guinense, vuelvan a enarbolarse en nuestra IslaĂ. El consejero recordĂ tambiĂn que el Cabildo grancanario le otorgĂ este aĂo, a tĂtulo pĂstumo, el tĂtulo de Hijo Predilecto de Gran Canaria, reconociendo asĂ- Ăla extraordinaria defensa que hizo siempre de los intereses de la tierra que lo vio nacerĂ.

Por su parte el alcalde de GuĂ-a acogiĂ con enorme satisfacciĂn el apoyo y respaldo del Cabildo insular, a travĂs de las consejerĂ-as de Cultura y Patrimonio HistĂrico y de Patrimonio, dirigida esta Ăltima por Auxiliadora PĂrez, para la recuperaciĂn de este inmueble y resaltĂ, asimismo, que dada la relevancia del Canario Gordillo a nivel polĂtico, social e histĂrico Ăes responsabilidad de todos trabajar y aunar voluntades y esfuerzos para lograr que en este aĂo del Bicentenario se impulsen todos aquellos proyectos e iniciativas destinados a relanzar su legado y lograr que ocupe, de una vez y para siempre, el lugar que merece en la historia de CanariasĂ.

Las Jornadas dieron comienzo con la conferencia titulada ĂEl Canario Gordillo entre las Cortes de CĂdiz y el origen de la opiniĂn pĂblica y la informaciĂn en Gran CanariaĂ a cargo del Cronista Oficial de Las Palmas de Gran Canaria y de Gran Canaria, Juan JosĂ Laforet. A continuaciĂn intervino el arquitecto municipal de Santa MarĂ-a de GuĂ-a, TomĂs PĂrez Romo, con la ponencia ĂEstrategias de intervenciĂn en la Casa Natal del Canario GordilloĂ. El programa inclu tambiĂn la conferencia titulada ĂExperiencias en la recuperaciĂn del Patrimonio HistĂrico ArquitectĂnicoĂ por JosĂ Antonio Sosa y MarĂ-a Luisa GonzĂlez GarcĂ-a, ambos profesores de Arquitectura de la ULPGC y las Jornadas concluĂ-an con la ponencia del director de la CĂtedra UNESCO, titulada ĂDerechos Humanos y DemocraciaĂ de la ULPGC, Pedro Carballo, y la conferencia ĂLa ConstituciĂn de 1812 y sus consecuencias en CanariasĂ.